
№ 答弁者

1 渕 上 議 員 1 国民健康保険税について 1 町民要求に沿った引下げを 町長

2 教員の働き方改革は 2 当町の考え方は 教育長

2 岩 本 議 員 1 少子化について 3 当町の出生率について 町長

4 少子化対策の戦略について
町長

教育長

3 細 田 議 員 1 教育行政について 5 学校教育の現状とこれからの取り組みについて

6 社会教育の現状とこれからの取り組みについて

2 公共工事の入札について 7 今年度の入札の状況はどうか 町長

4 松 本 議 員 1 イタリア半島構想について 8 イタリア半島構想のこれまでとこれから

9
地域おこし協力隊員をオリーブ事業でよぶようだが、ど
のようにやるのか

10
イタリアはアグリツーリズムが盛んだ。平生町でもやっ
てみてはどうか

2 平和活動について 11
平和基金を設け阿多田交流館等の平和関連施設維持にあ
ててはどうか

12 戦没者追悼式に中学生は参加できないか

13
第５次平生町総合計画に「平和活動の維持」等の記載は
できないのか

5 中 本 議 員 1 新年度（31年）予算について 14 初めての予算に取り組んだ意気込みについて

15 重点施策について

2 ラベンダー栽培の推進について 16 ラベンダーの植栽について

6 村 中 議 員 1 国土強靭化計画について 17 本町の強靭化計画について

2 寄付について 18 本町への寄付行為について

19 ふるさと納税の使途・その他の寄付金の使途について

7 中 川 議 員 1 防災対策（計画）について 20 土砂災害特別警戒区域の対応について 町長

8 中 村 議 員 1 交通安全施設の維持管理について 21 横断歩道橋の改修予定について

2 人事行政について 22 町職員の適正定員・適正配置について

町長

教育長

町長

町長
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№ 答弁者質問者 質 問 事 項 質 問 要 旨

9 河内山議員 1
平生町のあるべき幹線道路の整備に
ついて

23
「国道１８８号柳井平生バイパス」早期事業化要望活動
について

24
バイパスを含む都市計画道路の未着手路線を見直すべき
ではないか

2
快適な環境づくり推進条例は活かさ
れているか

25 周知がなされているか。住民に寄り添う対応を求める

3
わが町の自衛官募集に関する事務に
ついて

26 事務はどう執行されているのか

27 課をまたぐ事務手順等の調整・整理はなされているか

28 過去に問い合わせはあったか。対応は

29 「自衛隊協力自治体」とは

4
総合計画と未来戦略の策定に向けた
取り組みについて

30 基本構想の策定は

31 新計画と新戦略の策定について

32 アンケート調査について

町長


